

# Sommerkirche in der Region

## Tatort Bibel

Woher kommt der Tatort heute? Diese Frage stellen sich Millionen Deutsche jeden Sonntag. 20:15 Uhr am Sonntagabend ist für sie gesetzt als Tatort-Zeit. Nur die Sommerferien mit den Wiederholungen unterbrechen das Mitfiebern und Rätseln. Doch in diesem Jahr gibt es eine Alternative, denn in unserer Sommerkirche laden wir Sie ein zum Tatort.

Unsere Fälle spielen nicht in München, Dortmund oder Köln sondern in Israel zur Zeit der Bibel. Die Predigten unserer Sommerreihe beschäftigen sich mit den großen Themen und Dramen menschlichen Lebens: Neid, Verrat, enttäuschte Liebe. Vier Fälle werden aufgerollt, Spuren gesichert und Motive beleuchtet.

Seien Sie dabei, wenn es in unserer Sommerreihe heißt: Tatort Bibel.

Wissen Sie schon, wie Sie hinkommen? - Mitfahrgelegenheiten werden gern organisiert.

**Sonntag 7. August, 10:00 Uhr**

Paul-Gerhardt-Kirche

Pastorin Renate Weseloh-Klages

Unterlassene Hilfeleistung. Der barmherzige Samariter



**Sonntag, 14. August, 10:00 Uhr**

Emmauskirche Adendorf

Prädikantin Birgit Wortmann und

Lektor Bernhard Ende

Verrat - Betrug - Vergeltung. Adam und Eva



**Sonntag 21. August, 18:00 Uhr**

Klosterkirche Lüne

Pastorin Anja Kleinschmidt

Wohin mit der Wut? Leben mit der Ungerechtigkeit.

Kain und Abel



**Sonntag 28. August, 19:00 Uhr**

Johanneskapelle Adendorf

Pastor Dennis Schipporeit

In flagranti ertappt: Jesus, die Ehebrecherin und der erste Stein



Paul-Gerhardt  
Gemeinde Lüne

EVANGELISCH-LUTHERISCHE  
EMMAUSGEMEINDE  
ADENDORF

